

Celebran participación de “Deportivo La Higuera” en próxima “Copa Chile 2022”

Diversos medios nacionales han dado a conocer una excelente noticia para los aficionados al fútbol de la provincia de Petorca, ya que Deportivo La Obra, proveniente de la comuna de Talca, junto a Deportivo La Higuera, de La Ligua, serían los últimos invitados para participar esta temporada en la Copa Chile 2022, la cual contará con clubes de ligas regionales luego de más de 13 años.

La noticia fue celebrada por hinchas y autoridades como el alcalde Patricio Pallares. “Es una enorme alegría para nosotros y nuestra comuna, La Higuera es un equipo de la zona y le dará un realce a la provincia, también, de alguna forma dar a conocer y representar a La Ligua, por lo que estamos muy felices”.

Anuncio Patrocinado

También, se refirió a la importancia que tiene este hecho para la juventud y los niños, “estamos con una alta taza de drogadicción en los jóvenes, peligra con ello los niños, es importante que se vuelvan a reencantar con el fútbol y los otros deportes, y que mejor que los chicos del club de La Higuera los incentiven con este gran logro”. Cabe destacar que el club se coronó como Bicampeón Regional, por lo que esta última obtención del título hizo que la Asociación Nacional de fútbol Amateur (ANFA) los invitó a participar de la edición 2022 de la Copa Chile.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?